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逗子海岸ビーチバレー大会 2017開催 

一般の部 28チーム 中学女子の部 14チーム 

中学男子の部 10チーム 計 52チーム  が参加 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

財団ニコニコ 桐ケ谷 ＄10 

米山ニコニコ 臼井 松井   各 2,000 円 

船津、桐ケ谷  各 1,000 円 

本日の進行（12:30） 

臼井 浩会員 

「ロータリー米山奨学会

事業について」 

―次回のお知らせ― 

10月 12日（12:30） 

草柳 博会員 

「小坪の今昔について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は大谷ガバナーの公式訪問の日
です。ようこそ逗子の地にいらして頂
きました。あいにくの曇り空で箱根や
伊豆の山々は霞んでいますが、天気の
日は富士もよく見える景勝地です。逗
子ロータリーへのご指導をよろしく
お願いいたします。三宅ガバナー補佐
もよろしく。9 月１７、18 日は日本

で最初の地区大会が開催され多くのロータリアンが参加
し、盛大な大会となりました。大谷ガバナーも気を使わ
れお疲れになったことと思います。また、後ほど横瀬さ
んの入会式をガバナーから執り行って頂きます。 

10 月 1 日には、第 14 回逗子ロータリー杯のビーチ
バレーボール大会が開催されます。逗子バレーボール協
会、逗子市体育協会のご協力のもと中高校生はじめ、200
名以上の市民の参加を予定しています。多くの皆様のご
出席をお願いいたします。幸い天候は快晴のようです。 
先日矢部光治会員から、徳川家 16 代の家達氏が逗子に
別荘を所有していた、という史実を伺いました。家達氏
は吉宗の時に設立した御三郷の血筋です。その後 17 代
家正、18 代恒孝(つねなり)、19 代家広と続きます。そ
して家広はベトナム人の妻を迎えました。徳川家もいよ
いよグローバル時代に入っていきます。 

 

 

匂坂幹事 週報：鎌倉大船 RC 

10 月のロータリーレート：＄１=112 円 

委員会報告 森澤社会奉仕委員長：今週日曜日、ビーチバレー

大会宜しくお願いします。土曜日夜に有志で哉吉にて前夜

祭を行います。お時間ある方、是非ご参加下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

村松会長の時間 

 No.13 2017 年 10 月 5 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆村松 邦彦 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆山本 由夫 

副会長◆松井 一郎 

    藤吉 一哉 

幹 事◆匂坂 祐二 

ＳＡＡ◆橘 武 

会 計◆岡本 久 

直前会長◆菊池 尚 

会報委員長◇宝子山 泰久 

【出席報告】会員数 51 名（出席免除 4 名） 

      出席者 35 名 出席率 70.00% 

      「徳川宗家(そうけ)の話」 

米山記念奨学副委員長 矢部 光治 

「９月１４日例会での村松会長のスピーチ―徳川１５代の

内、家の名が付かない将軍が４人いる。二代 秀忠、五代 綱

吉、八代 吉宗、そして最後の十五代 慶喜で徳川幕府２６０

年が終わっている」十五代慶喜の次は徳川宗家となる徳川家

達(いえさと)＜1863-1940＞。昭和１５年まで生きた政

治家で、１８７７年イギリスに留学し、１８９０年貴族院議

員となり１９０３年から１９３３年（昭和８年）まで議長を

務めている。ワシントン会議全権委員、日本赤十字社 社長

など内外で活躍している。 

さて、逗子との係わりは桜山８丁目今は蘆花公園と命名さ

れているが徳川家達の別荘で今でも日本家屋が残っている。

つづらな坂道を駕籠にゆられて登っていった歴史の場所で

ある。当クラブでは山ゆり[神奈川県の花]４，５００株、あ

じさい２００株の植栽事業も行った。一時は東京都目黒区が

買い上げ木造の臨海学校の施設があったが、再度逗子市が買

い戻し現在の蘆花公園になり、明治の文豪 徳富蘆花の名作

「自然と人生」の舞台にもなっている。 

私の１８年前の記憶だが、徳川家達は日本のロータリーク

ラブと係わりがあったと米山梅吉記念館内の年表にその業

績が記されていた。１８年前当館を見学後、厚木飯山温泉元

湯旅館で親睦旅行を楽しんだ思い出が蘇ってくる。     

…おしまい… 

ロータリー財団への寄付目標１人当り２００ドル 

米山記念奨学会への寄付目標１人当り２０，０００円以上 

よろしくご協力お願いします 

高尾、宮川、坂本の
3 名のプロも参加 

参加者 208 名  ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ協会 35 名 

逗子開成 3 名  逗子ｸﾗﾌﾞ 20 名参加 

今年も 200 円で美味しいカレーを提供 

優勝は TENKA B 

 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大谷ガバナー…本日はガバナー公式訪問に参りました。よろし

くお願い致します。 

三宅君…よろしくお願いします。 

村松君…大谷ガバナーようこそ逗子へ。よろしくご指導下さい。 

匂坂君、藤吉君、橘（武）君、船津君、福嶋君、山科君、湊屋 

君、臼井君、宝子山君、山本（三）さん、橘（克）君、服部君、 

大野君、川上君、森澤君、横山君、桐ケ谷君、大下君…大谷ガ

バナーようこそ逗子へ。 

松井君、松田君…大谷新一郎ガバナーようこそ！本日は宜しく

お願いします。 

毛利君、鈴木（久）君…大谷ガバナーをお迎えして。 

安藤君…バースデープレゼント有難う。 

矢部（光）君…衆議院（国難突破）解散という激動の日に大谷

ガバナーをお迎えして！ 

石田君…大谷ガバナーようこそ！！宜しくお願い致します。 

菊池君、岡本君…大谷新一郎ガバナー、公式訪問ようこそおい

で下さいました。 

桐田君…嵐の後、好天です。何事もなければ良いのですが。 

山本（由）君…大谷ガバナー、三宅 AG 本日は宜しくお願い致

します。 

小西君…今朝の大雨には参りましたが、天候の変り目にみなさ

んお気をつけ下さい。 

清水（惠）さん…大谷ガバナー、三宅 AG 本日はよろしくお願

いします。横瀬さん歓迎します。 

はじめに、石田、菊池、藤吉会員におかれましては、日頃より地区運営に御協力頂きまし 

て感謝申し上げます。また私の右腕でもある三宅ＡＧには感謝申し上げ、輩出して頂きま 

した逗子クラブにも感謝です。そもそも三宅さんを知らず初めての出会いは逗子の某喫茶 

店で２時間話し受けて頂きました。まずイアンライズリー会長について話します。彼はオ 

ーストラリア出身の公認会計士で２万坪の土地に住まいがあり、ご夫婦でガバナー経験者 

でもあります。第１印象は心の広い方です。今年度のテーマはロータリー：変化をもたら 

す。世界は５３９地区、５３９人のガバナーがいて日本は３４地区３４人のガバナーで構 

成されています。それでは地区方針６項目について話します。(図の６項目)  

 

 

 

 

 

 

入会式   会員数 51 名 
 
横瀬元治氏（公認会計士） 

「2 回目の入会になります。久しぶり

に例会に参加し、懐かしく思っており

ます。また皆さんとご一緒に活動させ

て頂くことを楽しみにしておりま

す。」 

ニコニコＢＯＸ 本日合計    ￥４６,０００  累計 ￥５１４,０００ 

 (図の米山記念奨学会寄付) 

米山奨学金を利用している奨学生を集めて話をする機会がありました。それは、

あなた達奨学生が単にお金をもらっているだけでなく、世界平和に貢献する理念

や義務ということ彼らに伝えました。これは、ロータリーに恩返しするのではな

く世界に対し貢献し活動していくという意義につながります。 

 

(図の世界の会員数の推移)会員数において、

世界では１２０万人の維持の現状で、日本

ではリーマンショック、東日本大震災など

で減少していますが、女性会員は１０人に

１人の割合で、１位東京、２位神奈川の順

番になっています。 

 

最後に柔軟性の正しい理解

(図) 

すべてはクラブの自主性で

あり、総意で決定してほし

く、成果なくして意味がな

く、目標を持ち、会長のリ

ーダシップをだし変化をも

たらせてほしい。 

 

担当：山本 三津子 


